

Les magistrats, assesseurs et fonctionnaires de la *Commission de conciliation en matière de baux et loyers* ont le chagrin de faire part du décès de

Monsieur

Wolfgang-Gregor HEKIMI

commissaire locataire de la CBL, survenu prématurément le mercredi 2 septembre 2009.

Ils partagent la grande douleur de sa famille, en particulier de son épouse Catherine, en soulignant le rôle éminent que leur collègue a joué avec engagement, compétence et enthousiasme en faveur de la défense des locataires et, en particulier, des commerçants et artisans.

Au nom de la CBL

Jean A. Mirimanoff, *président*